
部員募集活動のアンケート　回答

1 年以内に行ったことがある部員募集の活動は？
（複数回答可）

「チラシ配布」と回答されたチームに質問です。
1年間で何回配布しましたか？

「体験会」と回答されたチームへ質問です。
1年回で何回開催しましたか？

一番効果があったと思う活動は？

他のチームにもお勧めしたい活動がありますか？

「ある」と回答されたチームへ質問です。
その活動を簡単に説明してください。

チームの部員募集・部員増員のためにリーグでお手
伝いできることがありますか？

「ある」と回答されたチームへ質問です。
具体的な要望がありますか？

部員募集のためにどんな活動をしているかを聞い
てみたいチームがありますか？（複数回答可）

体験を日々、いつでも行えるようにしている。

お勧めする活動は特にありませんが、やはりチームの選
手が友達を誘うしかないのかなと思います。

公民館で勉強会 (ルールや心構え・宿題 )

低学年の試合をお願いしたい‼️

野球教室

ユニホームなど、お金が侵入部員はかかるので、寄付な
どあればプレゼントなどし、入部時の負担が減る。

小学校行事がコロナ禍で全て中止となっています。以前、
監督会議でも声が上がっておりましたが、リーグ戦への
飛び入り参加の自由。

学校との連携を取りながら、リーグ近隣チームを呼びか
け小学校ソフトボール大会の開催を行う。

リーグ内で協力し野球人口を増やして参りたいです。

フレンドシップリーグ皆で選手を増やす意識を持つ事は
必要だと思います。１つの事例ですが他のチームの保護
者の方が仕事の知り合いの人に住んでる場所等考えて、
千早西クラブを推薦してくれて、入部しました。

合同体験会

OBや職場や友人等他の地域の方の勧誘やご紹介


